

未来

筆者は、昨年度の生徒会長山口桃佳さん
令和3年10月14日 第9号

新型コロナウイルス感染症により、日本中、世界中が前例のない困難に直面しています。

このような時にでも郡山第一中学校生徒一人一人が、夢や未来に向かって「あきらめない」との強い思いを抱き、進路実現を果たしてほしいとの願いがあります。「未来をあきらめない」「未来は変えられる」

文責 校長 宗形 俊二

郡山市中学校新人総合体育大会での頑張りに感動！

9月28日（火）から30日（木）において、市内の各会場で令和3年度郡山市中学校新人総合体育大会が、天気にも恵まれ無事開催されました。生徒たちはコロナ禍の中で多くの制約がありながらも、限られた時間の中で一生懸命練習に取り組んできました。大会当日は、最後まで諦めない堂々とした粘りの試合を繰り広げ、郡山一中生の頑張る姿には感動したところです。見事すばらしい結果を残した部活動もありました。どの部活動もこれで最後ではありません。あくまでも新チームになっての出発点であり、来年6月に開催される中体連総合大会が本番です。それまでに個人またはチームでの課題を克服し、心身共に成長した皆さんを今後も応援できることを楽しみにしています。頑張れ、郡山一中生！！

なお、大会結果は、本校ホームページにタイムリーに掲載しておりますのでご覧いただければ幸いです。主な成績は次のとおりです。

【団体】	【個人・ペア】
優勝	優勝
○男子ハンドボール部	○小野木 柔道：66 kg級
○サッカー部	○後藤 柔道：73 kg級
○男子バドミントン部	○山邊・細山組 男子バドミントンダブルス
第2位	○山邊・関根組 女子バドミントンダブルス
○女子バドミントン部	第3位
○女子ハンドボール部	○奥山 柔道：73 kg級
第3位	○石橋・佐久間組 男子バドミントンダブルス
○男子卓球部	
○ソフトボール部（郡山五中との合同チーム）	

合唱部・吹奏楽部ともに全国大会出場！！ おめでとう(^_^)

見事、合唱部及び吹奏楽部ともに全国大会出場の快挙を果たしました。合唱部は、10月31日（日）に大分県での全日本合唱コンクール及び11月7日（日）に東京都でのNHK全国学校音楽コンクールに出場します。吹奏楽部は、10月20日（水）に福島市音楽堂で福島県下小・中学校音楽祭及び11月14日（日）に第27回日本管楽合奏コンテストに出場します。なお、日本管楽合奏コンテストは、新型コロナウイルス感染症対策のため全国大会を動画配信及び動画審査となる予定であり、会場での演奏とはなりません。両部の生徒の皆さん、これまでの練習の成果を存分に発揮し、すばらしい演奏を期待しています。全校生及び教職員一同応援しています。

県中学校駅伝競走大会 県中学校タイ記録で準優勝！

県中学校駅伝競走大会が10月5日（火）、6日（水）に榎葉町総合グラウンド内駅伝コースで開催されました。女子は、全員がベストタイムをたたき出しておの15位、男子は、全員が区間5位以内での総合力で勝ち取った準優勝でした。男子は県中学校タイ記録での準優勝であり、10月30日（土）に山形県天童市で行われる東北中学校駅伝競走大会に出場します。特設駅伝部の皆さんは、苦しい練習にみんなで励まし合い、高め合いながら地道に走り続けてきました。チーム力の向上が今回の結果に結びついたものと強く感じています。東北大会でも最高の走りを期待しています。